



## TWOULIPO

publié le 15/03/2022

Aux mois de janvier et février, les élèves du dispositif ULIS ont participé à TwouliPO, un concours d'écriture via Twitter organisé par des enseignants. Des écoles du monde entier y participent tous les ans.

Nos élèves se sont entraînés début décembre en écrivant collectivement un acrostiche de présentation. Puis, chaque semaine, ils ont produit un écrit en respectant une contrainte imposée.

Ce fut parfois difficile mais ils ont bien joué le jeu et ont beaucoup apprécié !

Ils sont prêts à recommencer l'année prochaine, mais en niveau 2 !

Vous pouvez découvrir leur travail en cliquant [ICI](#) ↗

Christelle Mauduit



Académie  
de Poitiers

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*